

**PREOCUPA A EMPRESARIOS****CCE pide discutir reforma con tiempo**

● El sector privado del país llamó a los integrantes del Senado a que, en el 200 aniversario de la instauración de la Cámara alta, tan importante en la historia de México, se permita una discusión deliberada, extensa y con el tiempo suficiente para analizar, ponderar y debatir los cambios necesarios que permitan mejorar la administración de justicia en el país.

A través de una carta pública, el Consejo Coordinador Empresarial (CCE), resaltó que México tiene una oportunidad irrepetible para contar con un sistema de justicia acorde a los nuevos tiempos.

El órgano empresarial insistió en que se debe brindar certeza jurídica, Estado de Derecho y un ambiente propicio para la inversión: "De esta forma contaremos con las condiciones para lograr un mayor crecimiento, desarrollo y condiciones de vida".

José Medina Mora, presidente de Coparmex, dijo a los legisladores que el futuro de la justicia en México está en juego. / **EMANUEL MENDOZA**